

# Medienmitteilung

( 30.09.2022)

## In Gossau geht es jetzt ums grosse Geld!

Geschätzte Medienschaffende und Medienvertreter

Nachdem bereits der Kanton St.Gallen und auch die Stadt St.Gallen ein eigenes original Monopoly haben, bekommt nun auch Gossau sein eigenes Monopoly-Brettspiel.

Wer träumt nicht von unendlichem Reichtum und Besitztümern? Alles das ist, wenn auch nur für wenige Stunden, in Gossau möglich. Wer wird die mächtigste Gossauerin oder der mächtigste Gossauer? Wer angelt sich das Schloss Oberberg oder das Notkerschulhaus? Oder wer baut seine Häuser und Hotels im Andreaspark und verlangt von seinen Mitspielern horrende Mieten? Ein riesiger Spass für den gemütlichen Familien- oder Freunde-Abend.

Das Monopoly Gossau kommt im einmaligen Design daher und ist voll auf Gossau individualisiert. Nun ist das wunderschöne Monopoly in einer limitierten Erstauflage ab sofort bei Pius Schäfer oder unter [www.dadodo.ch](http://www.dadodo.ch) erhältlich.



Triesen, 30.09.2022

André Tschumper  
(Leiter Kommunikation / Mitglied der Geschäftsleitung)